

Jocelyne Gacel-Ávila

Tiene doctorado en Educación Internacional y maestría por la Universidad de París en Lenguas y Civilizaciones Extranjeras. Habla con fluidez francés, español, inglés, alemán e italiano.

Estuvo a cargo del área de internacionalización de la Universidad de Guadalajara durante más de 20 años y es actualmente, Profesora-Investigadora del Centro Universitario en Ciencias Sociales y Humanidades; directora de la División sobre Estado y Sociedad; profesora titular de la línea de internacionalización del Doctorado en Gestión de la Educación Superior; Miembro del Sistema Nacional de Investigación de México (Nivel 2) y Coordinadora general del Observatorio Regional sobre Internacionalización y Redes en Educación Terciaria de la UNESCO.

Es considerada experta e investigadora líder a nivel mundial sobre la internacionalización de la educación superior para América Latina y el Caribe. Es autora y coordinadora de más de 16 libros, más de 120 artículos y capítulos de libro sobre el tema. Ha colaborado con el Banco Mundial como autora y coordinadora de la publicación: "La Educación Superior en América Latina: La dimensión internacional"; y con la Organización para el Desarrollo Económico (OCDE) en el equipo de expertos sobre la evaluación de la contribución de la educación superior en el desarrollo regional y las correspondientes publicaciones.

Fue Presidenta del Consejo Directivo de la Asociación Mexicana para la Educación Internacional entre 1996-2000 y 2013-2016; Miembro del consejo asesor de *NAFSA Senior Fellows in Internationalization* (2011- 2014) (EE.UU.); Vice-presidenta del Consejo Directivo del *Programa en Gestión y Liderazgo Universitario (IMHE)* (2010-2012) de la OCDE; Vice-presidenta del Consejo Directivo del Consorcio para la Colaboración de la Educación Superior en América del Norte (CONAHEC) (2005-2007); Miembro del equipo de expertos de la Asociación Internacional de Universidades para su Encuesta Global sobre Internacionalización; Consultor de la Organización Universitaria Inter-Americana para la estrategia de internacionalización en las Américas; Investigador asociado en el Centro sobre la Internacionalización de la Educación Superior en los Países Emergentes de la Universidad Metropolitana Nelson Mandela en Port Elizabeth, África del Sur. Es directora fundadora de la Revista "Educación Global" publicada por la AMPEI desde 1996 y colabora con el *Journal of International Studies* de SAGE, en Estados Unidos.

Galardonada con el *Award of Distinction* 2010 del CONAHEC por su contribución extraordinaria a la colaboración académica en América del Norte y ganadora del Premio AMPEI 2006 por su contribución destacada a la internacionalización de la educación superior mexicana.